

16.09.14

# Delitzscher Chöre musizieren gemeinsam zum Tag des Liedes

**DELITZSCH.** Eingeladen von den Aufrufen des Schulze-Delitzsch Männer- und des Schulze-Delitzsch Frauenchors, des Oskar-Reime-Chors und des Seniorenchors der Volkssolidarität kamen am Sonntagnachmittag mehr als 300 Musikliebhaber in die Delitzscher Stadtkirche Peter & Paul. Anlässlich des Tages des Liedes gestalteten die Chöre ein gemeinsames Programm. Über eine Stunde lang interpretierten die vier Chöre mit ihren mehr

als 100 Mitgliedern zum Teil gemeinsam klassische aber auch moderne Stücke.

Zu den aufmerksamen Zuhörern gehörten auch Marta Epperlein und Johannes Mundt. Die beiden Zweitklässler singen und tanzen seit März bei den Sitas im Hort am Rosengarten. Beide singen unwahrscheinlich gern. „Ich kann einfach nicht aufhören“, verriet Johannes. Beide wollen einmal aufs Gymnasium und in den Oskar-Reime-Chor.



In der dicht besetzten Delitzscher Stadtkirche haben sich Sängerinnen und Sänger von mehreren Chören zu einem Ensemble vereint und gestalten gemeinsam den Tag des Liedes.

Foto: Alexander Prautzsch